

金メダリストによる 世界一の講演会

中央公民館リニューアルオープン記念

8月27日、川俣町中央公民館で東京2020オリンピックフェンシング競技男子エペ団体金メダリストの見延和靖氏と同五輪でサブコーチを務めた橋本寛氏（元川俣高校教諭）の講演会が開催されました。講演会では、フェンシング競技の説明や金メダル獲得までの道のり、試合前のリラックス方法のほか来場者から寄せられた質問に答えていただきました。



会場には金メダルとユニフォームが展示されました！▷



▽アンズリウムの収穫方法について教わりました！



大学生が町づくりに参加 かわまた地域づくりインターン活動

8月18日から9月9日にかけて「かわまた地域づくりインターン活動」が行われ、川俣町ポリエステル媒地活用推進組合のインターン活動に法政大学の大学生3名が参加しました。それぞれ10日間にわたり、アンズリウムの収穫・出荷作業のほかポリエステル媒地活用組合へ新規の事業提案などの活動を行いました。

▽親子そろって作業に夢中です！



SDGsを体験してみよう レジンアクセサリーワークショップ開催

8月28日、川俣町中央公民館で、役目を終えて不要になったモノに命を吹き込んで新しい魅力を生み出すSDGsの体験を目的に「レジンアクセサリーワークショップ」が開催されました。このワークショップは近畿大学の「オール近大」川俣発・復興人材プロジェクトの一環として行われ、参加者はドライフラワーなどを使用して思い思いのアクセサリーを作っていました。